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       北区自治協議会 会議概要 

令和 5 年度第 9回北区自治協議会 

開催日時 令和 6 年 2 月 22 日（木曜） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 5 分 

会 場 北地区コミュニティセンター ２階大ホール 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

菊地委員、坪木委員、諏訪委員、小日向委員、佐藤(康)委員、 

阿部委員、前田委員、恩田委員、清水(博)委員、有田(一)委員、 

佐久間委員、佐藤(茂)委員、清水(文)委員、佐藤(成)委員、 

小熊委員、三浦委員、伊藤委員、遠藤委員、日下委員、川島委員、 

佐藤(哲)委員 

計 21 人 

（欠席：飛鳥井委員、此村委員、竹島委員、野口委員、 

有田(竜)委員、寺山委員、石山委員、横山委員、小林委員） 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

区民生活課長、産業振興課長補佐、建設課長補佐、 

消防局北消防署長、豊栄地区公民館長、北区教育支援センター所長 

農業委員会事務局北事務所長、北下水道分室長、 

地域総務課長補佐 2 人、地域総務課職員 5 人、 

計 15 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  開会 

 

2 報告事項 

(1) 新潟市の中学生のための地域運動活動・文化活動について 

◎報告資料 1「中学生のための地域クラブ活動」に基づき学校支援課指導主事から

報告がありました。 

 ・全国一斉に取り組んでいるのか。全国大会などの向き合い方はどうなるか。 

  →他都市も同じように取り組んでいる。全中も改革に取り組みはじめている。 

 ・子どものやりたいことが経費や練習場までの送迎など環境面で差がでないようお

願いしたい。 

  →多くの団体が受け入れられる体制を築くことが第一。しかし、送迎の在りよう

については他からもご意見をいただいている。検討していきたい。 

 ・指導者の養成などは考えているか。文化部の活動はどのようになるか。 

  →指導者の質に関してはオンデマンド講習を考えている。文化部も同様に受け入

れ先を探していくが、学校を会場にすることについても検討している。 

 ・活動時間は 16;45 からか、17:00 以降か。移動手段の受益者負担について出来る

だけ少なくしてほしい。高校入試の特色化選抜との関係はどうなるか。 

  →16:45 は教員の勤務終了時間であり通常の部活動だと 17:00 かとなるのではと

考えている。入試等に関するご意見は持ち帰り検討させていただく。 

 

(2) 令和 6 年能登半島地震の対応について 

◎報告資料 2 に基づき地域総務課長補佐から報告がありました。 

 ・津波浸水時に開設できない避難所の見直しを検討してほしい。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 ・新潟市防災計画を見直す場を設ける必要があると思う。 

 ・地域によって防災の取り組みに差があるので、あらためて地域で話し合ってもら

うよう呼びかけをお願いしたい。 

 

(3) 区自治協議会会長会議の報告について 

◎報告資料 3 に基づき会長から報告がありました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

 

(4)部会の会議概要について 

◎報告資料 4 に基づき各部会長から報告がありました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

 

3 その他 

〇事務局から令和 6 年度北区自治協議会開催日程(案)、市長との懇談会、懇親会、区

自治協議会研修会について資料に基づき報告がありました。 

 

次回協議会日程について 

◎次回協議会は 3 月 28 日(木)午後 3 時から豊栄地区公民館で開催 

 

 

4 閉会 

 

 

傍 聴 者 1人 

会議資料

等 

令和 5 年度 第 9 回北区自治協議会次第 

報告資料 1：令和 5 年度 新潟市の中学生のための地域クラブ活動 

報告資料 1：能登半島地震の対応について 

報告資料 3：令和 5 年度第 2 回 区自治協議会会長会議資料抜粋 

報告資料 4：部会の会議概要 

参考資料：令和 6 年度北区自治協議会開催日程(案) 

 

 


